

Cara NetSuite 2023 Rilis 1 Mengoptimalkan Siklus Hidup Proyek—dan Arus Kas Perusahaan Jasa

Joseph Clancey, Product Marketing Analyst

Meskipun inflasi tidak terlalu memengaruhi perusahaan jasa seperti pada bisnis produk, tetapi inflasi tetap merupakan faktor utama dalam perencanaan 2023.

Suku bunga dan gaji menambah tekanan, bahkan saat kekurangan staf dapat mendorong kenaikan permintaan untuk bantuan dari luar. Organisasi jasa profesional yang ingin melakukan pendanaan perlu meningkatkan efisiensi operasional dan arus kas untuk mengurangi dana perekrutan demi menjajal bisnis baru atau untuk kebutuhan lain. Visibilitas menyeluruh, fleksibilitas akuntansi dan penagihan, serta kontrol terperinci atas proyek juga akan membantu.

Itulah tepatnya yang dihadirkan oleh NetSuite Rilis 2023.1.

Metode Persen Selesai Berbasis Biaya untuk Pengakuan Pendapatan

Saat pekerjaan terulur hingga hitungan bulan atau tahun, keuangan harus bisa secara akurat mengakui pendapatan dan biaya selama periode akuntansi seiring proyek berjalan. SuiteApp Project Cost to Cost Percent Complete SuiteApp dari NetSuite, bersama dengan Manajemen Pendapatan Lanjutan, memberikan wawasan ini—pada tahapan apa pun dari proyek yang sedang Anda kerjakan.

Project Cost Percent Complete

Project Filters

SUBSIDIARY *
(Parent Company) (UK Subsidiary)

CUSTOMER
Parent Customer

PROJECT
Sample Project

PROJECT MANAGER

PERIOD *
Oct 2022

ALLOW REEXECUTION
 ALLOW PERCENT COMPLETE OVERRIDE

Project Details

Show: 10 1 of 1 < > Total: 1

<input type="checkbox"/>	PROJECT	CUSTOMER	SUBSIDIARY	LAST EXECUTION PERIOD	LAST PERCENT COMPLETE	COST BUDGET	ACTUAL COST	PROJECT PERCENT COMPLETE	OVERRIDE REASON
<input type="checkbox"/>	Sample Project	Parent Customer	Parent Company			—	—	100.00	Adjusted Value

Anda akan memperoleh jejak audit, meniadakan pekerjaan manual dalam mengekstraksi dan menghitung persentase, memiliki angka pendapatan yang cepat dan akurat, yang siap digunakan, serta memiliki kelengkapan untuk mengakui pendapatan berdasarkan pada tahapan proyek Anda.

Fleksibilitas Penagihan Lebih untuk Memenuhi Kebutuhan Pelanggan Anda

Standarisasi adalah tujuan dari perusahaan jasa, tetapi pada kenyataannya, proyek tetap saja melibatkan negosiasi tarif per jam, milestone, dan berbagai biaya tetap, misalnya biaya overhead atau biaya berulang yang berbeda-beda. Namun, penagihan yang cepat dan akurat sangat penting bagi arus kas.

Penagihan berbasis beban dari NetSuite merupakan solusi tepat yang memperlengkapi tim keuangan untuk menyusun aturan khusus pelanggan yang sesuai dengan proses piutang perusahaan Anda.

Dengan penagihan berbasis beban dalam NetSuite 23 Rilis 1, Anda dapat:

- Membuat beban melalui data proyek *atau* secara langsung terhadap data pelanggan.
- Dengan mudah menghitung tarif tertagih untuk berbagai jasa, pengeluaran, atau pencapaian milestone, kemudian dengan cepat membuat faktur yang akurat.
- Memperbarui data secara otomatis selama operasi penagihan berbasis beban malam hari.

Setelah pekerjaan ditandai selesai, sebuah notasi "ditagih sepenuhnya" muncul di atas formulir proyek. Keuangan dapat memicu proses rekonsiliasi yang memeriksa jumlah penagihan dan pengakuan pendapatan, serta membuat ayat jurnal secara otomatis.

Butuh fleksibilitas dan transparansi lebih lagi? Pengguna dapat melihat persentase selesai dan menjalankan penimpaan manual jika diperlukan, untuk memastikan pendapatan dan status saat ini sudah benar untuk periode tersebut.

Dasbor Project 360: Visibilitas yang Lebih Mendalam

Dasbor Project 360 memberikan tampilan terpusat, 360 derajat untuk metrik kunci, laporan, status proyek, dan sumber daya dari semua SuiteProject guna memberikan wawasan yang lebih luas kepada manajer proyek.

Penyempurnaan dalam 2023 Rilis 1 kini akan lebih mempertimbangkan sepenuhnya peran pengguna untuk secara cepat mengidentifikasi dan menampilkan detail proyek yang perlu diperhatikan agar tetap berjalan tepat waktu dan berada dalam anggaran, dalam tampilan sesuai pilihan mereka. Satu contoh: Aktifkan dan nonaktifkan semua halaman fokus di dasbor dengan satu klik dan hanya lihat proyek yang menjadi tanggung jawab Anda.

Selain itu, peran dalam menjamin kepuasan pelanggan serta profitabilitas proyek tidak hanya dipegang oleh manajer proyek. Itulah mengapa dasbor ini kini dapat digunakan oleh kelompok pengguna NetSuite yang lebih luas, seperti kepala departemen yang tertarik dengan proyek yang berpengaruh di divisi mereka atau supervisor yang ingin memantau pekerjaan yang sedang dikerjakan anggota tim mereka.

Pemimpin dapat memilih dari lima tingkat akses untuk mendefinisikan informasi apa saja dalam dasbor yang dapat dilihat oleh suatu peran atau pengguna NetSuite.

Tujuan penetapan: Tingkat akses ini ditujukan untuk individu yang mengelola satu atau beberapa proyek, yang ingin mengakses detail khusus terkait portofolio dan pekerjaan.

Hanya departemen saya: Hanya menampilkan proyek untuk departemen atau divisi pengguna.

Hierarki departemen saya: Tingkat akses ini menampilkan proyek yang ditandai untuk semua subgrup atau departemen pengguna.

Tampilkan semua proyek: Bagi eksekutif yang memerlukan wawasan dalam semua pekerjaan yang sedang berlangsung, tingkat akses ini memberikan snapshot atau tampilan terperinci yang dilengkapi dengan KPI dan informasi proyek lainnya.

Tampilkan proyek bawahan saya: Memberikan wawasan dalam proyek yang sedang berlangsung yang melibatkan laporan pengguna.

Terdapat juga perincian baru dalam tampilan Portofolio yang kini memungkinkan pengguna untuk menyaring menurut proyek, pelanggan, manajer proyek, dan tanggal tenggat.

Pembaruan OpenAir

Untuk pelanggan OpenAir, harapkan lebih banyak kemampuan untuk menyesuaikan tampilan Pusat Proyek untuk memenuhi kebutuhan Anda dengan baik.

Versi mendatang dari **aplikasi OpenAir Mobile (4.4)** menghadirkan pintasan layar-beranda untuk membuat timesheet atau laporan pengeluaran baru, info hingga menit, dan pemilihan tugas yang lebih mudah.

OpenAir NetSuite Connector kini memiliki integrasi yang lebih dekat dan cepat dengan NetSuite, serta memiliki kemampuan untuk membuat alur kerja ekspor kustom. Sebagai contoh, perusahaan dengan NetSuite Connector UI baru dapat membuat dan memperbarui

data dalam OpenAir dan menjalankan integrasi untuk mengeksport atau memperbarui data yang sesuai dalam NetSuite.

Pelajari Lebih Lanjut Tentang NetSuite 2023 Rilis 1

NetSuite 2023 Rilis 1 berisi sejumlah penyempurnaan baru yang menarik. Untuk informasi lebih lanjut tentang daftar lengkap fitur dan cara menggunakannya, pastikan untuk membaca [catatan rilis](#).

Yang terpenting, jangan lupa untuk meminta akun percobaan [Pratinjau Rilis](#) Anda untuk melihat dan mencoba langsung semua fitur yang akan bekerja dengan data, alur kerja, dan kustomisasi Anda.

Penjelasan sebelumnya dimaksudkan untuk menjabarkan arah umum produk kami. Hal tersebut hanya dimaksudkan untuk tujuan informasi dan mungkin tidak dimasukkan ke dalam kontrak apa pun. Hal tersebut bukanlah komitmen untuk mengirimkan materi, kode, atau fungsi apa pun, dan tidak boleh diandalkan dalam membuat keputusan pembelian. Pengembangan, rilis, penetapan waktu dan penetapan harga dari fitur atau fungsi apa pun yang dijelaskan untuk produk Oracle dapat berubah menurut kebijakan Oracle Corporation.